


LA MODIFICACIÓN VA SOBRE LAS PLURIS, ACLARA PRESIDENCIA

Con reforma, INE seguirá autónomo, promete Claudia

Confianza. Ante la propuesta, la mandataria descartó que los partidos aliados de Morena se resistan al proyecto

LUIS VALDÉS

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, indicó que con el proyecto de reforma electoral que enviará al Congreso no se quitará autonomía al INE y aclaró que el objetivo es revisar el tema de los plurinominales, luego de las críticas de la oposición.

“El INE sigue como organismo autónomo, tiene que seguir así; pero es mucho recurso el que gasta el pueblo de México, el que destina para elecciones”

Y ante las críticas de la oposición sobre que el oficialismo quiere tomar el control del órgano electoral, la mandataria señaló: “Queremos que siga habiendo elecciones limpias, democráticas. Es falso, falso, falso, que seamos un gobierno autoritario, que estemos buscando el autoritarismo”, reiteró la presidenta Sheinbaum.

Sin embargo, subrayó que es muy importante que se revise el tema de los plurinominales y también de las listas.

Aunado a ello, descartó que los partidos aliados de Morena: el Partido Verde y del Trabajo se resistan al proyecto propuesto



DECLARACIÓN. Ante las críticas desatadas por la oposición, la presidenta Claudia Sheinbaum reviró que es falso que su gobierno sea autoritario.

pese al riesgo de que perderían espacios en el Congreso.

“No, no lo creo, porque todos estamos de acuerdo en que hay que ir a territorio a pre-

sentarse con la ciudadanía. Esta idea de que estuviste 6 años fuera de México y luego regresaste a ser el número uno de la plurinomial. O sea, ¿cómo?”



Por otro lado, aunque no especificó la fecha en que enviará el proyecto, destacó que no será para el 27, y que en septiembre arrancará un grupo de trabajo para elaborar la propuesta.

COMPROMISO DE CAMPAÑA

La titular del Ejecutivo Federal informó el martes que enviará un proyecto de reforma electoral al Congreso, a la par de criticar al INE por haberse extralimitado en su facultades, luego de que anularan votos de la pasada elección judicial.

“El INE, desde mi punto de vista, se extralimitó en decir que había votos que no deberían de haberse incorporado al resultado final. Esa es labor del Tribunal Electoral, no del INE”, subrayó.

Incluso, la mandataria acusó que el INE ahora quiere revisar “quién sabe qué tantas cosas, cuando no es su atribución”, por lo que consideró que son “un grupo de consejeros que no actúan buscando que se cumpla la voluntad del pueblo”.

Ante ello, señaló que “hace falta” una reforma de ese tipo, misma que está contemplada en el punto 10 de sus 100 Compromisos para el segundo piso de la Cuarta Transformación y destacó que el motivo del proyecto es por la cantidad de recursos que se destinan al Instituto.

“Está en mis cien puntos, una reforma electoral que hace falta y ya en su momento la vamos a presentar porque tiene que ver con la cantidad de recursos que se utilizan para el INE”, subrayó.



El INE sigue como organismo autónomo, tiene que seguir así; pero es mucho recurso el que gasta el pueblo de México, el que destina para elecciones”

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México